

Elektronische Druckmesstechnik: WIKAI-Blog beantwortet Fragen

Klingenberg, Januar 2011.

Eine Quelle für praxisorientierte Informationen und Tipps zur elektronischen Druckmesstechnik lässt WIKAI jetzt online sprudeln: in einem Blog unter der Adresse www.drucksensor-knowhow.de.

Dort schreiben die Produktmanager des zuständigen Geschäftsbereichs kurze Artikel zu den Themen, mit denen sie in ihrem Arbeitsalltag am häufigsten konfrontiert werden. Anwender erfahren Wissenswertes zu Grundlagen der elektronischen Druckmesstechnik, zu Produkten und Richtlinien und erhalten Hinweise auf Problemlösungen. Zu ihrer wachsenden „Wissenssammlung“ nehmen die Autoren auch Kommentare und Themenanregungen entgegen. Wer immer auf dem neuesten Informationsstand sein möchte, kann den Blog über RSS-Feed abonnieren.

Anzahl der Zeichen: 803
Kennwort: Blog

Hersteller:

WIKAI Alexander Wiegand SE & Co. KG
Alexander-Wiegand-Straße
63911 Klingenberg
Tel 09372 132 – 0
Fax 09372 · 132 – 406
E-Mail Vertrieb@wika.de
Internet www.wika.de

WIKAI Werksbild:
WIKAI Blog, Adresse: www.drucksensor-knowhow.de



The screenshot shows the WIKAI blog interface. At the top, there's a navigation bar with 'Home', 'FAQs (14)', 'Produkte (5)', 'Richtlinien (3)', and 'Wissen (20)'. The main article is titled 'Spezifikation von Drucksensoren' and includes a diagram of a pressure sensor with labels for 'Elektrischer Anschluss', 'Ausgangssignal', 'Druckanschlussgewinde', and 'Messbereich'. A sidebar on the right contains a search bar, 'Neueste Artikel' with a list of recent posts, and 'Schlagwörter' with various technical terms.

Redaktion:
WIKAI Alexander Wiegand SE & Co. KG
André Habel Nunes
Marketing Services
63911 Klingenberg
Tel 09372 - 132 - 806
Fax 09372 - 132 - 423
E-Mail a.habel-nunes@wika.de
Internet: www.wika.de

WIKAI Presseinfo 02/2011